

« Le prix du triangle de Weimar » pour l'engagement civil

Le prix du triangle pour l'engagement civil, remis par l'association Weimarer Dreieck e.V. pour la dixième fois cette année et en coopération avec le maire de la ville de la Weimar, a pour but de renforcer les liens entre les jeunes de France, de Pologne et d'Allemagne.

Date limite d'inscription : 30 avril 2021



© Weimarer Dreieck e.V.

Ce prix soutient le rapprochement plus fort des citoyens en Europe et la prise de responsabilité pour la création d'un monde pacifique et juste. Cet engagement doit servir au renforcement de l'esprit européen, rendu possible par des coopérations multilatérales et par des actions et des mesures européennes interculturelles.

Institutions, associations et individus sont invités à participer à ce [concours annuel](#) avec des projets trilatéraux innovants et ainsi à contribuer à une expérience durable de Triangle de Weimar sur le plan civil. [Weimarer Dreieck e.V. - Termine 2021 \(weimarer-dreieck.org\)](http://Weimarer Dreieck e.V. - Termine 2021 (weimarer-dreieck.org))

Rien n'est plus rentable, en ces temps de terreur et de guerres dans les différentes régions du globe, que de s'investir pour le futur des jeunes générations et de soutenir leurs coopérations interculturelles, leur compréhension de la liberté, leurs pensées et actions démocratiques, leur créativité et leur orientation professionnelle. Mais surtout, il est important de les encourager dans leur engagement pour une cohabitation pacifique en Europe.

Nous sommes convaincus que nous serons en mesure de décerner un prix digne de ce nom, à l'occasion du 30e anniversaire du Triangle de Weimar.

Dieter Hackmann
Président de l'Association
Weimarer Dreieck e.V., Allemagne

« Weimarer – Dreieck - Preis » für zivilgesellschaftliches Engagement

- AUSSCHREIBUNG 2021 -

Der "Weimarer-Dreieck-Preis" für zivilgesellschaftliches Engagement, der vom Verein Weimarer Dreieck e.V. zum zehnten Mal in Kooperation mit dem Oberbürgermeister der Stadt Weimar vergeben werden soll, möchte Kontakte zwischen Jugendlichen aus Frankreich, Polen und Deutschland fördern und somit gegenseitiges Vertrauen, interkulturelles Lernen, Toleranz und Offenheit ermöglichen.

Der Preis unterstützt die weitere Annäherung der Menschen in Europa sowie die eigene Verantwortung für die Schaffung einer friedfertigen und gerechten Welt. Dieses Engagement soll der Festigung des europäischen Geistes dienen, wobei dies durch multilaterale Kooperationen und interkulturell-europäische Aktionen und Maßnahmen geschehen kann.

Einzelpersonen, Vereine und Institutionen sind eingeladen, sich mit innovativen trilateralen Projekten an der jährlichen Ausschreibung zu beteiligen und damit zu einem nachhaltigen Erleben des Weimarer Dreiecks auf zivilgesellschaftlicher Ebene beizutragen.
www.weimarer-dreieck.org.

Besonders in diesen komplizierten Zeiten ist nichts so Gewinn bringend, wie in die Zukunft junger Menschen zu investieren und ihr interkulturelles Miteinander, ihr Verständnis für Freiheit, ihr demokratisches Denken und Handeln, ihre Kreativität und ihre berufliche Orientierung zu unterstützen und vor allem aber auch sie in ihrem Engagement für ein friedliches Zusammenleben in Europa zu bestärken.

Wir sind zuversichtlich, im 30. Jubiläumsjahr des Weimarer Dreiecks einen würdigen Preisträger auszeichnen zu können.

Dieter Hackmann
Vorsitzender
Weimarer Dreieck e.V.

[Ausschreibung Weimarer Dreieck Preis 2021](#)